
Relato sobre o curso de multimeios 
  
Sempre gostei de ir ao cinema, desde criança, qualquer filme me fascina. No final de cada 
filme, a sensação era gostei ou não gostei. Não tinha o senso crítico de refletir sobre a 
história que acabara de ver e o que o autor quis dizer. 
Quanto à fotografia, é a minha paixão. Mas não gosto de ser fotografada, me acho feia por 
fora, mas linda por dentro, e as fotos não mostram meu coração. 
O meu contato com o conhecimento de vídeo se deu através do curso de multimeios 
organizado pelo Coletivo gestor do Sementeia e alguns professores na Unicamp durante o 
primeiro semestre de 2015. 
Eu já fazia algumas entrevistas, mas sem conhecimento técnico. Foi então que o meu 
interesse pelo aprendizado aumentou frente a seriedade dos professores ao conduzir os 
trabalhos, a igualdade como tratavam todos sem privilégio me encantou. Os alunos e 
professores não viram minha idade ou escolaridade como empecilho e sim como uma 
construção e troca de conhecimentos. E isso foi fundamental para que eu me sentisse parte 
do contexto. 
Aprendi que só se aprende tentando, fazendo, acreditando, errando, caindo e levantando. 
O domínio de novas formas de conhecimento não tira nossas raízes e permite estabelecer 
outros modelos de sociedade. A minha geração não é aquela que nasce com chip como 
parece ser a de hoje. A grande dificuldade que tenho é que preciso do computador. Eu o 
sinto frio e distante, com o coração dura ainda que o tivesse, mas aos poucos essa relação 
vai ficando mais amena. É um processo. Não posso ser vencida por ele, depende de mim o 
sucesso ou o fracasso. E optei pelo sucesso. 
Sou uma pessoa de sorte. Tive o privilégio durante o curso de ser adotada por jovens e, 
com eles, descobrir o valor da amizade entre pessoas de saberes e idade diferente. E 
quando se juntam, compartilham sonhos, dialogam e crescem juntas. E isso enriquece o 
sentido da vida. 
Obrigada Kellen pelo empenho para que eu participasse do curso. Obrigada Ana, Felipe, 
Anderson, Julia e Lucas por me adotarem. Amo a todos e o meu crescimento só acontece 
graças às pessoas como vocês. 
 


